
平成２８年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年９月２３日（金） 

 

質問順位１３ 野本 恵司 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 一億総活躍社会の実現に係る本市の政策について 

  ア 少子・高齢化の克服 

   (ア) 「結婚意識の向上」のための施策は 

   (イ) 「２子以上の家族形成の理解促進」の具体的事業は 

   (ウ) 若い夫婦が鴻巣市に転入するために効果的な施策は 

   (エ) 高齢者の暮らしやすさを創出する施策は 

  イ 本市の経済成長への戦略は 

   (ア) 「黒字化している事業所の増加」のための道筋は 

   (イ) 「空き店舗の有効活用」の施策は 

   (ウ) 「市営駐車場の運営による中心市街地活性化に資する事業」とは 

(エ) 「新規企業の誘致サポート」について、どのように努力していくのか 

(オ) 「既存企業の設備投資への支援」とは何か 

  （カ） 「就労の促進」について、「労働環境の向上と性別に寄らない働き方の 

実践」のために市内企業とどのような協力をしているのか 

   (キ) 「シニア層へのセカンドライフとしての事業支援」は経済的自立に繋が 

るのか 

  ウ 「鴻巣市民総活躍社会の実現」は 

 

 

 

質問順位１４ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) いじめ防止の対策 

  ア スマホ時代の子どもの環境をどう把握しているか 

  イ いじめの未然防止の具体策はあるか 

  ウ 市民の見守り運動について 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 自殺対策行動計画について 

  ア 進捗状況 

  イ 自殺対策庁内推進委員会の役割 

 (2) 健康ウォーキングポイント事業と健康マイレージについて 

(3) 介護予防・日常生活支援総合事業の取組について 

 



  ア 介護予防・生活支援サービス事業 

   (ア) 訪問型サービス 

   (イ) 通所型サービス 

   (ウ) 生活支援サービス 

   (エ) 介護予防支援事業 

  イ 一般介護予防事業 

 (4) 認知症施策について 

  ア 見守り体制について 

  イ 日常を支える在宅介護のサービスについて 

 

 

 

質問順位１５ 諏訪三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政について 

 (1) 小・中学校適正規模・適正配置（案）について 

  ア 小規模校の推進で児童・生徒一人ひとりに行き届いた教育を行うことに 

ついて 

  イ 川里地域の小中一貫教育を施設併設型一貫校で行うメリット・デメリット 

は何か 

  ウ １市２町合併時「新市建設計画」策定の学校教育施策を行うことについて 

  エ 市民の財産である学校を整備・管轄することは自治体の責務であることに 

ついて 

  オ 市民に広く知らせることと市民の声を充分聞くことについて 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 子ども医療費無料化の拡大について 

  ア １８歳までの全ての子どもの医療費を無料にすることについて 

  イ 他市医療機関受診においても現物給付とすることについて 

 

３ 健康づくり行政について 

 (1) 誰もが安心の介護サービスを受けるために 

  ア 総合事業に移行するみなし指定事業者について 

  イ 軽度者が介護難民とならないようにすることについて 

 (2) 命を守る地域医療体制をつくることについて 

  ア 県が出した「地域医療構想」原案から当市における総合病院誘致の方向性 

をどう見るか 

  イ 高度救急医療の必要性からドクターカー運用の費用負担を県に求めること 

について 

 

 

 



質問順位１６ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 企画行政について 

 (1) 台風９・１０号、集中豪雨の被害状況と防災対策について 

  ア 道路の通行止めなど災害状況の広報について 

  イ 常に道路冠水が起きる場所について特定し、市民に知らせること。特に通 

学路については改修を急いで行い、安全を確保すること 

    例 南中学校周辺、天神３丁目、国道１７号線と県道停車場線の交差点 

  ウ 公共施設総合管理計画の中では、避難場所の確保について、どのように検 

討されていくのか 

 (2) 震度７が繰り返し起こることを想定した防災計画の検討について 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 吹上富士見保育所の存続について 

 (2) 保育所給食の主食について補助すること 

 

３ 学校教育行政について 

 (1) 教育を受ける権利保障のために 

  ア 奨学資金貸与条例・入学準備金貸付条例の見直しを行い、独自の給付条例 

にすることについて 

 (2) 東松山市で起きた事件の教訓と本市の対応について 

 

４ 環境経済行政について 

 (1) ごみ焼却施設について 

  ア 建設候補地を鴻巣市に提案した市長の政治的判断について 

  イ 一般廃棄物（ゴミ）処理基本計画で使用している人口動態の数字は何を根 

拠としたものか。構成市の総合振興計画との整合性について 

 

５ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 計画の情報を積極的に知らせること 

  イ 公共施設整備補助金の内訳を明確に示すこと 

  ウ 東京オリンピックを前にしての建設で、事業への影響についてどう検討さ 

れているか 

 (2) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業のアネックスビル３階エスカレーター横窓際 

の雨漏りの原因と対応について 

 

 


